## 2 de abril - Día Mundial de Concienciación sobre el Autismo Para tu ser querido EL CENTRO MAS HERMOSO Llámenos hoy mismo 561-764-4282 REFLECTION ABA THERAPY 1928 Lake Worth Road, Lake Worth, Fl 33461

TODO LO PUEDO EN CRISTO QUE ME FORTALECE

atino Semana

## El papa Francisco hará el viaje más largo de su pontificado: 30.000 kilómetros en medio de sus quebrantos de salud: estos, sus destinos



La gira se anuncia ambiciosa para el jefe de la Iglesia católica, ya que implica más de 30 horas de vuelo, un desfase horario de ocho y una serie de encuentros y misas.

La historia de una madre estadounidense que ha



empleos disponibles en el Condado de Palm Beach, vea la lista en nuestros «Clasificados» Pagina 9

del 2 al 13 de septiembre Indonesia, Papúa Nueva Guinea, Timor Oriental y Singapur, según anunció este viernes el Vaticano, en lo que será su viaje más largo desde su elección como sumo pontífice en 2013.

Para el pontífice argentino, de 87 años de edad, será el primer viaje al extranjero en un año, y todo un desafío dados sus numerosos problemas de salud en los últimos meses, que lo obligaron a anular varios compromisos.

Francisco iniciará su viaje de 30.000 kilómetros en Yakarta, del 3 al 6 de junio. Luego irá a Papúa y a continuación a Dili, capital

El papa Francisco visitará de Timor Oriental, y a Singapur, anunció en un comunicado el director del servicio de prensa de la Santa Sede, Matteo Bruni.

> El anuncio se produce días después de que la salud del papa fuera de nuevo motivo de preocupación. Y es que el Viernes Santo, este pasado 29 de marzo, tuvo que anular a última hora su participación en el vía crucis. El Domingo de Ramos no fue capaz tampoco de pronunciar la homilía prevista.

> En los últimos años, Jorge Mario Bergoglio, que se desplaza desde hace dos en silla de ruedas, ha tenido numerosos problemas de salud, en particular en

colon, además de dificultades respiratorias.

Una gira ambiciosa

La gira se anuncia ambiciosa para el jefe de la Iglesia católica, ya que implica más de 30 horas de vuelo, un desfase horario de ocho y una serie de encuentros y misas. Indonesia, que alberga la mayor población musulmana del mundo, estimó el viernes en un comunicado que esta visita reviste "una importancia significativa (...) no sólo para los católicos, sino también para todas las

comunidades religiosas". Francisco prevé igualmente tres viajes próximamente dentro de Italia, el

las rodillas, la cadera y el primero de ellos a Venecia res de varias personas el 28 de abril. Desde su elección en 2013, el papa ya efectuado ya 44 viajes al extranjero, el último de ellos a Marsella, en el sur de Francia, el pasado septiembre. Pese a una importante operación abdominal en 2023, el papa sigue trabajando a un ritmo muy exigente en el Vaticano, donde a veces recibe a diez personas en una sola mañana. En diciembre, una bronquitis lo obligó a anular su viaje a Dubái con motivo de la COP28, la gran cumbre anual del clima organizada por Naciones Unidas.

El papa Francisco se reunió el lunes con familia-

secuestradas por los milicianos de Hamás desde el 7 de octubre, indicó el Vaticano. Los miembros de cinco familias israelíes tuvieron una audiencia privada con Francisco, a quién le mostraron carteles con imágenes de sus familiares, entre ellos Ariel y Kfir Bibas, de cuatro y un año, respectivamente.



Vea la Página 2: Envíen sus CARTAS AL EDITOR a Uzal@msn.com CLASIFICADOS: WWW.ELLATINODIGITAL.COM